モニター検証 〈お客様の声〉

高濃度電子水のサンプルをさまざまな用途で試していただきました。モニターの皆さまには、本製品が高濃度電子水のサンプルであることをご理解、ご了承いただいた上で、ご使用いただきました。

- ※モニター用高濃度電子水の成分:水(高濃度電子水配合)
- ※あくまでも個人の感想です。効果・効能には個人差がありますことを、予めご了承ください。

肌・顔

- ●メイクさんに「お化粧のノリがすごくいい。 どうしたの?」と言われました。周りの人たち に紹介したい。(60 代 女性歌手)
- ●とにかく肌への浸透力がすごいです。(40代 女性)
- ●化粧水として洗顔後に毎日吹きかけていますが、顔がワントーン白くなりました。嬉しいです! (50代 女性)
- ●使用してから 2~3 日後には化粧のノリがよくなり、1 週間後にはつるつるになってきました。また、髪の毛がつやつやになり、リンスがいらなくなったような気がします。(30 代女性)
- ●寝る前に吹きかけて寝たら、翌朝顔がつるつるになっていました。こんなに早く実感できて驚いています。(40代 男性)
- ●顔に大きなシミがたくさんあるので、シミの部分と顔全体にスプレーしていたら、2週間くらいで顔が白くなってきて、友人に「なんか顔が白くなって、きれいになってきたね!」と言われました。シミは少し薄くなってきましたが、消えてはいません。(60代 男性)
- ●今月は忙しくてマツエクに行くスパンが長くなってしまったので、劣化が激しく抜けてる本数も多いと思っていましたが、毎日、電子水を顔に吹きかけていたせいか、ほとんど劣化しておらず、抜け毛が少ないとサロンの担当者に

言われました!電子水を使用してから約1カ月です。(40代 女性)

- ●二キビにずっと悩んでいて、クレンジング&洗顔フォームで顔を洗い、その後に電子水をかけていただけですが、大きくなりそうだった二キビが無事収束しそうです。外見からは全然わかりません!すごい!(30代 女性)
- ●1 週間使い、目尻のしわが少し薄くなってきたような気がします。(30 代 女性)
- ●目尻の細かいシワが気になり目をつぶって 電子水を毎日スプレーしていたら、まつ毛にハ リがでて、かなり長くなってきました。目尻の シワも目立たなくなりました。また顔のくすみ が消えてハリがでてきました。肌色もワントー ン明るくなりました。(30 代 女性)
- ●電子水、良いですね。シミが超薄くなって嬉しいです。化粧水とダブル使いが凄いです。(60代女性)
- こんなこともあるんですね。私も毎日使っていますが、顔のイボがなくなりました。効果をしっかり感じています。(60代 男性)

- ●主人の髪の毛が生えてきました。育毛剤との ダブル使いは効果バツグンです。(60 代 女性)
- ●使用した翌日、髪の毛に艶が出て、1 週間後には毎日使用していたへアーオイルがいらなくなりました。(60代 女性)
- ●使用し始めて3日目くらいで髪のパサつきが減り、しっとり感とツヤが出てきました。(40代 女性)
- ●髪の乾燥が和らぎました。髪が洗えない日に スプレーすると、頭皮のにおいが緩和しました。 (30代 女性)

- ●髪の毛 (頭頂部) が薄くなってきたので、1日 2~3 回頭皮にスプレーし、マッサージしてい たら、ちょうど 1 カ月後に産毛が生えてきまし た。(50 代 男性)
- くせ毛なので美容室でストレートパーマを かけています。これをスプレーしてすぐに艶々 になってきました。1 週間使った感想ですが、 ストレートパーマをかけなくてもいいレベル だと思います。これはすごいです!(50 代 女 性)

アトピー・口臭・やけど・ペットなど

- ●30 年以上アトピーで悩んでいて、体のあらゆるところにステロイド塗って痒みを止めていました。痒みがでたときに電子水をスプレーすると痒みがすぐにとれます。1 週間後、ステロイドの量が9割ぐらい減りました。この電子水は本当にすごいと思います。(50 代 男性)
- ●ヘアーアイロンで首にやけどをしてしまったのですが、写真を撮りスプレーを吹きかけ経過を見てみました。5日後はかさぶたが取れて、あとがほとんど目立たなくなりました。6日間の経過写真です。(30代 女性)









- ●口臭が気になるときに電子水で口をゆすぐとすぐ消えます。(50代 男性)
- ●口内炎ができて食事をとるのが辛かったのですが、スプレーを吹きかけた数秒後には痛みがとれて、どこにあったかわからないくらいの

レベルになり驚きました。再度スプレーして寝たら、翌日には消えていました。(50代女性)

●家のチワワの白内障の状態がかなり回復しています。目視ですが、写メ送ります。3月8日から1日1-2回の点眼です。左の画像が3月8日で、右の画像が3月27日の画像です。電子水を使ってから、チワワが心なしか元気な気がします。(40代男性)





●手をぶつけ、ひどい腫れと内出血がありました。そうだ、電子水をつけてみようと、つけてみました。1日 2-3 回、電子水をスプレーして軽くさすり、塗り込むようにしました。すると、日に日に腫れがどんどんひいていき、9日後にはきれいになりました。(60 代 女性)